

衆議院議員

たまき雄一郎

1月22日から通常国会がはじまりました。私たちの考える理想の社会の姿や政策を、分かりやすくアピールしていきたいと思います。特に、人口減少問題は集中的に取り上げたいと思います。なぜなら、日本が直面する最大の課題だと考えるからです。私も論戦の先頭に立つつもりです。

安倍政権が誕生してから5年が経ち、確かに、株価や雇用情勢は堅調です。しかし、その一方で、人口減少が進み、国の借金は増え続けています。にもかかわらず、予算編成や税制改正を見ても、過去の延長線上。課題の先送りが目立ちます。

奇しくも、来年5月1日からは新しい元号になります。平成の時代が「先送り」の時代だとしたら、同日から始まる新しい時代は、「先送り」ではなく「先取り」の時代にしたい。そして、わが党は、そんな新しい時代を切り開く「未来先取り政党」を目指します。

ひとつずつ、着実に国民の期待に応えられる政党になるよう、がんばっていきたいと思います。引き続きのご支援、ご協力をお願い申し上げます。

衆議院議員 玉木雄一郎

玉木雄一郎(たまき ゆういちろう)プロフィール

昭和44年、さぬき市生まれ。高松高校、東京大学法学部、米国ハーバード大学大学院卒業。財務省主計局主査などを経て、平成21年、衆議院初当選、当選4回。平成28年、民進党代表選に出馬。民進党前幹事長代理。平成29年12月、希望の党代表に就任。



フェイスブックで随時活動を更新中!

ホームページ & メール

HP:<http://www.tamakinet.jp/>
✉pr@tamakinet.jp

事務所・連絡先

寒川事務所

〒769-2321 香川県さぬき市寒川町石田東甲814-1
TEL: 0879-43-0280 FAX: 0879-43-0281

坂出事務所

〒762-0032 香川県坂出市駒止町1-2-20 サンコート1階
TEL: 0877-46-1805 FAX: 0877-43-5595

国会事務所

〒100-8981 東京都千代田区永田町2-2-1
衆議院第1議員会館706号室
TEL: 03-3508-7213 FAX: 03-3508-3213

新しい時代を切り開く 「未来先取り政党」をめざして

きだだと思います。2020年代は高齢化がもっと進みます。都会と中央の格差もさらに広がるかもしれません。グローバルな社会の変化が劇的に起るかも知れません。その時に日本が何をすべきなのかを今から考え、まさに我々が政権をとったときにどうするのか、中長期的な視点で準備するという立ち位置が大切です。このメンバーで未来にながら、今から備えていくことが大事だと思います。

階●政権交代には現実的には選挙という壁があります。今回の選挙では本当に苦しい思いをしました。私はいつも、選挙は思った通りにはならない、でも、やつたとおりにはなると思っています。地道な活動をいかに積み重ねて

現場を歩く、人の声を聞く、有権者に向き合つ。こういう地道な活動を丁寧にやれる組織文化を作り上げていきたいと思っています。

階●我々のようになんども選挙を乗り越えてきた人間は、自分のことだけではなく、全国の同志を当選させるための活動も重要な目標を最後にお聞きしたいと思います。

玉木●2017年は選挙もあり、いろいろな混乱の中で希望の党に50人が集いました。立ち上げに奔走した年でしたが、2018年は反転攻勢、攻めに転じていきたい。優秀な人材が集まっていますので、それぞれの持ついろんな能力を国民に広く知つていただく機会を設けたいですね。他党とは何か違うなど、希望の党にはいい人がそろっているな

玉木●2017年は選挙もあり、いろいろな混乱の中で希望の党に50人が集いました。立ち上げに奔走した年でしたが、2018年は反転攻勢、攻めに転じていきたい。優秀な人材が集まっていますので、それぞれの持ついろんな能力を国民に広く知つていただく機会を設けたいですね。他党とは何か違うなど、希望の党にはいい人がそろっているな

玉木●2017年は選挙もあり、いろいろな混乱の中で希望の党に50人が集いました。立ち上げに奔走した年でしたが、2018年は反転攻勢、攻めに転じていきたい。優秀な人材が集まっていますので、それぞれの持ついろんな能力を国民に広く知つていただく機会を設けたいですね。他党とは何か違うなど、希望の党にはいい人がそろっているな

玉木●2017年は選挙もあり、いろいろな混乱の中で希望の党に50人が集いました。立ち上げに奔走した年でしたが、2018年は反転攻勢、攻めに転じていきたい。優秀な人材が集まっていますので、それぞれの持ついろんな能力を国民に広く知つていただく機会を設けたいですね。他党とは何か違うなど、希望の党にはいい人がそろっているな



2018年の目標

玉木●私が代表としていちばん成し遂げたいのは、わが党を「選挙に強い政党」にすることです。選挙とは、民主主義のプロセスを経て、有権者の皆さんから正当性をしようとすると思

玉木●そうですね。蓄積した選挙のノウハウをみんなで持ち寄り共有して、選挙に強い団結力となることがものすごく大事だと思います。

玉木●そこですね。蓄積した選挙のノウハウをみんなで持ち寄り共有して、選挙に強い団結力となることがものすごく大事だと思います。

玉木●私が代表としていちばん成し遂げたいのは、わが党を「選挙に強い政党」にすることです。選挙とは、民主主義のプロセスを経て、有権者の皆さんから正当性をしようとすると思

玉木●そうですね。蓄積した選挙のノウハウをみんなで持ち寄り共有して、選挙に強い団結力となることがものすごく大事だと思います。

玉木●2018年、おそらく政府と党は憲法の問題や安保の問題をクローズアップし、わが党も党の立ち位置を問われるような場面もあると思うんですが、憲法や安保については、党としてどのように向かっていくつもりで

玉木●ありがとうございます。玉木さんの地元には大平正芳さんという名総理がいらっしゃって、私はこのことに對し、我々は15年に通過した安保法制についてやはり問題が多いと思っていました。このことに対し、我々は15年に通過した安保法制について、我々がその議論を挑んでいたところではなく、全国の同志を当選させるための活動も重要な目標を最後にお聞きしたいと思います。

玉木●憲法や安保について、わが党の姿勢について心配されている方もいると思います。安倍政権が進めているような改憲のやり方、そして中身、また2015年に通過した安保法制について、私はこのことに對し、我々は15年に通過した安保法制について、我々がその議論を挑んでいたところではなく、全国の同志を当選させるための活動も重要な目標を最後にお聞きしたいと思います。

玉木●憲法や安保について、わが党の姿勢について心配されている方もいると思います。安倍政権が進めているような改憲のやり方、そして中身、また2015年に通過した安保法制について、私はこのことに對し、我々は15年に通過した安保法制について、我々がその議論を挑んでいたところではなく、全国の同志を当選させるための活動も重要な目標を最後にお聞きしたいと思います。

